

## Invertirá Pemex \$1.41 billones (Reforma 17/02/14)

Invertirá Pemex \$1.41 billones (Reforma 17/02/14) Por Alejandra López Cd. de México México (17 febrero 2014).- Petróleos Mexicanos (Pemex) planea invertir 1 billón 409 mil millones de pesos entre 2014 y 2018. De acuerdo con una presentación de Gustavo Hernández, encargado de despacho de Pemex Exploración y Producción (PEP), la erogación más fuerte será el año que ya corre con 301 mil millones de pesos. En 2015, el monto caerá 9.9 por ciento a 271 mil millones de pesos y en los siguientes años se irá recuperando hasta alcanzar los 285 mil millones, al final del periodo. En la última década, que va de 2003 a 2013, el aumento de las inversiones fue de 221.6 por ciento al pasar de 82 mil millones de pesos a 264 mil 100 millones. Las principales actividades de la empresa será perforar pozos, construir ductos, hacer reparaciones mayores a los campos petroleros, contratar plataformas, baterías, plantas y estaciones, según el documento. Sólo el año pasado, Pemex hizo contrataciones por 316 mil 814 millones de pesos, donde 41.3 por ciento fue para la construcción de obras. Dentro de la cartera de proyectos de la paraestatal, la mayor parte de los proyectos en exploración se hallan en tierra, con ocho; marinos suman 7 y en aguas profundas, 6. La mayor parte de éstos se espera que tengan aceite ligero y pesado. En cuanto a desarrollo y producción, 24 proyectos están en tierra y en mar, mientras que sólo uno está en aguas profundas. De éstos, 18 tienen aceite ligero y 4 aceite pesado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo